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Sigue la tramitación de las obras con cargo al convenio
La Comisión de Obras del

Distrito se reunió el pasado
21 de junio teniendo como
punto principal poner al día
la inversión correspondiente
a este año del convenio Jun-
ta de Comunidades-Ayunta-
miento, con una inversión de
327.000 euros, cuyas obras
ya se decidieron a primeros
de año y cuyos proyectos
están tramitándose. También
conocimos algunas actuacio-
nes con cargo a 2019.

La información que nos ofre-
cieron a esa fecha fue la siguien-
te:

-Vallado del contorno de la
pista de atletismo por valor de
224.000 euros. Pliego termina-
do para sacar a concurso la
obra.

-Parte del parque de los Al-
cázares, franja frente a la es-
cuela Infantil Ana María Ma-
tute. Se está estudiando.

-Reposición de papeleras y
mobiliario en 3ª y 4ª fase. En
elaboración.

Presupuesto para 2019
Para el año que viene, en que

se culminará el convenio, se
disponen de 330.000 euros. Por
el momento, están definidas
para estudio y presupuesto las
siguientes obras: actuación en
el paseo Gregorio Marañón, en
el espacio comprendido entre
Valdeyernos y Bullaque; en el
espacio del parque de los Al-
cázares delimitado por las dos
“ues”; en el paseo Manuel
Machado y Fresnedoso, ajar-

Esta zona será restaurada con los fondos del convenio.

dinar o arbolar el espacio entre
Las Oblatas y el colegio de Edu-

cación especial Cuidad de
Toledo; dos calles en la fase 5ª

y colocar papeleras en
Guadarrama y Ventalomar.

El Ayuntamiento de Toledo
harecibido el galardón Escoba
de Platino en los premios que
otorga anualmente Ategrus -
Asociación Técnica para la
Gestión de Residuos y Medio
Ambiente- en el apartado de
innovación tecnológica, lo que
ha servido a la alcaldesa, Mi-
lagros Tolón, y al Consistorio
a desarrollar una operación de
imagen y propaganda. Tolón
agradeció a los toledanos “su
implicación en mantener la ciu-
dad en buenas condiciones,
máxime cuando somos cons-
cientes de que miles de perso-
nas nos visitan diariamente y
somos referencia mundial en el
ámbito patrimonial”. Este ga-
lardón, agregó, “confirma que
tenemos una ciudad limpia y
bien cuidada y que los que nos
visitan así lo perciben” y “gra-
cias al esfuerzo de todos, la
capital regional está en el
mapa de las ciudades más lim-
pias del país”.

Y para ilustrar esta informa-
ción, volvemos a publicar una
foto de los vergonzosos
vertederos con los que ha sido
premiado desde hace muchos
años nuestro barrio, y que con-
vierten el Polígono residencial
en referencia internacional del
maltrato al medio ambiente y
confirma lo sucio y mal cuida-
do que está por la administra-
ción local. Y le hacemos saber

al Ayuntamiento que no nece-
sitamos reconocimientos ni ga-
lardones, porque nos confor-
mamos con nuestro barrio se
limpie y adecente como Patri-
monio de la Humanidad que es.

El acta del jurado que otor-
gó esta distinción a la que se
presentó el propio Ayuntamien-
to no recoge ninguna mención
a la limpieza de la ciudad y se
limita a reconocer “la implan-
tación de sensores de llenado
en los contenedores. A través
de este sistema es posible me-
dir el volumen de llenado de
manera que es posible
optimizar la gestión de los re-
cursos a la hora de poder pla-
nificar rutas, adaptándose las
mismas a la realidad de la ciu-
dad”.

La alcaldesa, que recogió el
premio acompañada de la
concejala de Obras y Servicios
Públicos Medioambientales,
Noelia de la Cruz, expresó su
satisfacción por este galardón
“que es un premio obtenido por
los toledanos y las toledanas
que día a día mantienen una
conducta respetuosa con la lim-
pieza de la ciudad para ofre-
cer una imagen limpia de
Toledo”.

El Ayuntamiento ha asegu-
rado que la obtención de la Es-
coba de Platino supone cul-
minar un objetivo por el que la
ciudad viene trabajando en los

últimos diez años y que encon-
tró reconocimiento en 2010,
con la Escoba de Plata, y en
2012, cuando obtuvo la Esco-
ba de Oro.

Para el Grupo Municipal
Popular, no es oro todo lo que
reluce. Según ha señalado su
viceportavoz, José López
Gamarra, es indecente que
Tolón pague campañas publi-
citarias de lavado de imagen

con los impuestos de los tole-
danos, y denunció que desde
el Ayuntamiento se pagó 1.815
euros solo por inscribirse en el
falso concurso y tuvo que par-
ticipar colocando un stand en
la feria de Medio Ambiente,
organizada por la empresa que
otorga los supuestos premios.
Por todo esto, otras ciudades
han pagado entre 12.000 y
18.000 euros», dijo.

Nuestra asociación pide,
para acabar con estas especu-
laciones, que el Ayuntamiento
haga un ejercicio de transpa-
rencia e informar públicamen-
te del dinero que ha costado
este galardón a la ciudad de
Toledo, y explicar en cuántos
contenedores se ha instalado el
citado sensor, en qué lugares
de la ciudad se han ubicado y
cómo funcionan.

El ayuntamiento tiene que limpiar estos espacios y poner coto a quién lo produce.

En ningún caso evalúa la limpieza de la ciudad

La Escoba de Platino reconoce la innovación tecnológica
en algunos contenedores
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